
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 232/2024

Requer informações acerca do 
Recapeamento das Ruas Paulo 
Buzinari Nº 578 e na Rua José 
Jorge Patrício Nº 745, no bairro 
Jardim Mollon 4. 

 Senhor  Presidente , Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que moradores do entorno desta Rua 
tem relatado com frequência a este vereador que os buracos destas ruas 
estão quebrando os carros causando danos nas residências e perigo de 
acidentes, e sem condições de trafegar pelas ruas citadas acima  
precisando de recapeamento urgente.

CONSIDERANDO que segundo relatos há buracos que já 
causaram alguns acidentes danificando carros e casa dos moradores, pede- 
se com urgência uma atenção do poder publico para que seja feito o 
recapeamento urgente antes que aconteça um acidente maior por se tratar 
de ruas com grande movimento.

CONSIDERANDO que sabemos que por ser umas vias de 
grande movimento pedimos uma melhor atenção, assim a população pede 
com urgência um recapeamento nessas ruas. No entanto nós gestores 
públicos, precisamos estar atentos e propor políticas e serviços públicos 
que venham ao encontra da solução dos problemas do bem comum.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) A Prefeitura municipal tem ciência dessas Ruas sem 
condições de trafegar, com grandes buracos  porte e sem a manutenção 
podendo acontecer acidentes a qualquer momento deixando os moradores 
com medo de seus lares serem atingido por um veiculo de grande porte 
danificando as residências ,?      

2º) Quais medidas estão sendo adotadas nas referidas 
Ruas para que os moradores voltem a ter um pouco mais de tranquilidade e 
sem medo de acontecer acidentes nessas ,Ruas .?

3º) Quando foi realizada o último recapeamento e 
manutenção dessa ruas  para que diminua os riscos de acidentes e previsão 
para o próximo recapeamento nessas Ruas ?

4º) Como sugestão para amenizar o numero de pessoas 
reclamando destas Ruas seria  possível fazer um recapeamento neste local 
visando o bem estar do local ,população e evitando o registro de acidentes  
?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de Março de 2024.

_____________________________________
TIKINHO TK
-Vereador-
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=2320YTCA68F54481, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 2320-YTCA-68F5-4481
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